



Por los 108 años desde la fundación del Partido Comunista en Argentina

Al Partido Comunista Argentino

Estimados camaradas:

Saludamos el aniversario que celebra su partido, 108 años desde la fundación del Partido Socialista Internacionalista, que se formó bajo la influencia de la Gran Revolución Socialista de Octubre y que poco después pasó a llamarse Partido Comunista y se unió a la Tercera Internacional Comunista.

En las condiciones actuales, en las que las fuerzas del oportunismo y la influencia de la socialdemocracia y otros enfoques burgueses son fuertes en las filas del movimiento comunista internacional, es muy importante que los comunistas honremos aniversarios tan significativos de ruptura revolucionaria como el del 6 de enero de 1918 en Argentina.

Este importante aniversario coincide este año con la abierta intervención imperialista de Estados Unidos en Venezuela, que se inscribe en la lucha por el liderazgo en el sistema imperialista mundial con China. El KKE condenó desde el primer momento esta intervención y se celebraron manifestaciones masivas en Atenas y en muchas otras ciudades de Grecia. Seguimos luchando por la retirada de Grecia de los planes imperialistas y las alianzas imperialistas de la OTAN y la UE, con el pueblo como dueño de nuestro país, con el poder obrero, la socialización de los medios de producción y la planificación centralizada de la economía. La salida para los pueblos está en la revolución socialista, en la construcción de una nueva sociedad socialista-comunista. Somos conscientes de que esta opción requiere la existencia de un PC fuerte, que lidere la lucha anticapitalista y antimonopolista de la alianza social de la clase obrera y otros sectores populares pobres de la ciudad y el campo.

El 22.^º congreso del KKE, que se celebrará dentro de unos días en Atenas (29-31/1/2026), se ocupará de seguir reforzando el partido.

Al mismo tiempo, seguiremos tomando iniciativas para el reagrupamiento del movimiento comunista internacional y nos complace especialmente que un representante del Partido Comunista Argentino haya participado en el reciente acto internacionalista del KKE con motivo del 108^º aniversario de la Revolución de Octubre.

Como se señala en las Tesis del Comité Central del KKE para el 22.^º Congreso:

En particular, buscamos la acción conjunta y la cooperación con los partidos comunistas y las fuerzas comunistas que cumplan los siguientes criterios:

- a) Defienden el marxismo-leninismo y el internacionalismo proletario, la necesidad de formar un polo comunista a nivel internacional.
- b) Luchan contra el oportunismo y el reformismo, rechazan la gestión de centro-izquierda, cualquier tipo de gestión burguesa, la participación o el apoyo a gobiernos burgueses y cualquier variante de la estrategia de las etapas.
- c) Defienden las leyes de la revolución socialista. Con ellas juzgan el curso de la construcción socialista, tratan de investigar y extraer lecciones de sus problemas y errores, rechazan las posiciones sobre el “socialismo con mercado” o la negación de las leyes de la construcción socialista debido a las peculiaridades nacionales.
- d) Condenan la guerra imperialista y ponen de relieve las responsabilidades de ambas clases burguesas. Tienen un frente ideológico contra las concepciones erróneas sobre el imperialismo, especialmente aquellas que separan su agresividad militar de su contenido económico, y se oponen a cualquier alianza imperialista. No eligen bando en el conflicto imperialista.
- e) Desarrollan vínculos con la clase obrera, intentan actuar en el movimiento sindical, en los movimientos de los sectores populares de las capas medias, y tratan de integrar la lucha cotidiana por los derechos obreros y populares en una estrategia revolucionaria contemporánea para el poder obrero.
- f) No separan la lucha contra la guerra y el fascismo de la lucha contra el capitalismo, que los engendra. Rechazan el falso “antifascismo” y los diversos

“frentes antifascistas”, que utilizan fuerzas burguesas y oportunistas para atraparlos en sus planes.

Con estas reflexiones, les deseamos mucho éxito en su labor en favor de los intereses y la causa de la clase obrera en Argentina.

Sección de Relaciones Internacionales del Comité Central del KKE